

## „Und wie kommt jetzt der Saft aus den Äpfeln?“

Am Dienstag 08.10.2024 haben wir versucht herauszufinden, wie man aus Äpfeln Apfelsaft macht. Dazu haben alle Kinder der Kita in den Tagen davor Äpfel gesammelt und mitgebracht. Und wie kommt jetzt der Saft aus den Äpfeln? Zum Glück durften wir uns vom Streuobstwiesen Verein MTK Alles leihen was man dazu braucht. An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön für die gelungene Kooperation. Wir haben die Äpfel in grobe Stücke geschnitten und dann durch die Obstpresse gedreht. Da waren starke Arme gefragt und oft ging es nur zu Zweit. Die entstandene Maische musste dann in die Kelter geschaufelt werden. Anschließend wurden die Apfelstückchen eingepackt und mit Holz beschwert. Und dann mussten wir mit allen Kräften drehen, bis der Saft in unsere Schüssel floss. Wir haben gestaunt, wieviel Arbeit es macht ein bisschen Apfelsaft zu pressen. Gleichzeitig hatten wir eine Menge Spaß dabei. Und das aller aller Beste war natürlich den selbstgedrehten Saft zu trinken. „Soooooo lecker.“

